



España aplaude a Gisèle Pelicot por su valentía contra machismo

Description

Esto supondrá un punto de inflexión y por eso solicito que se pronuncie hoy bien alto el nombre de Gisèle Pelicot, comentó la directora del Instituto de las Mujeres, Cristina Hernández.

Se refería así al sonado caso en Francia de una mujer sistemáticamente drogada y violada a instancias de su esposo, Dominique Pelicot, durante 10 años y por varios hombres, un asunto que motivó un duro editorial de la periodista Sandra Sabatés, en el popular espacio televisivo El Intermedio, contra la cultura del maltrato y violación de las mujeres.

Por su parte, la ministra de Igualdad, Ana Redondo, encomió la actitud de Gisèle Pelicot, de quien dijo 'ha sentado en el banquillo al machismo y a la cultura de la violación'.

Su valentía en el juicio por la violencia sexual perpetrada por su marido y medio centenar de hombres bajo sumisión química, ha hecho que la vergüenza cambie de bando, sentenció Redondo, después de conocer que la justicia francesa impuso la pena máxima de 20 años de cárcel a Dominique Pelicot.

La exministra de Igualdad y actualmente eurodiputada, Irene Montero, escribió en su cuenta de X: 'Gracias, Gisèle. Es por ti y es por todas. La vergüenza cambia de bando', al tiempo que deseó que la condena sea reparadora para la víctima y contribuya a acabar con la impunidad.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024